

Weltkrieg. Die Wiederaufrüstung in Westdeutschland ist mit einer systematischen Knebelung der deutschen Fertigwarenindustrie und des Exports ihrer Erzeugnisse verbunden, während gleichzeitig durch rücksichtslosen Kohlen- und Holzexport die Wirtschaft der Westzonen gelähmt wird. Der Marshallplan erweist sich als eine „Stütze“ wie der Strick für den Gehängten. Das wertvollste materielle Gut des ganzen deutschen Volkes, die Basis für eine lebensfähige deutsche Friedenswirtschaft, nämlich die Großindustrie an Rhein und Ruhr, wird an den Dollarkapitalismus verschachert, der „großmütig“ die deutschen Finanzkapitalisten an der Ausplünderung des arbeitenden Volkes teilnehmen läßt.

Noch am Ende des alten Jahres haben die imperialistischen Westmächte dem deutschen Volk und der deutschen Wirtschaft einen neuen, schweren Schlag versetzt. Die Schaffung der Ruhrkontrollbehörde bedeutet, dem deutschen Wirtschaftskörper sein industrielles Herz aus dem Leibe zu reißen. Mit den Beschlüssen der Londoner Sechsmächtekonferenz über das Ruhrgebiet hat der Dollarimperialismus seinen Plan verwirklicht, die mächtige Kohlen- und Stahlindustrie Rheinland-Westfalens völlig seinem Einfluß und seiner Verfügungsgewalt zu unterwerfen.

Die Ruhr gehört den Werktätigen

Die fortschrittlichen Kräfte des deutschen Volkes forderten die Überführung der Ruhrindustrie in das Eigentum des Volkes, um eine wirksame Garantie zu schaffen, damit das Ruhrgebiet niemals wieder in eine Rüstungsbasis verwandelt werden kann. Die amerikanischen Monopolkapitalisten haben die Verstaatlichung der Ruhrindustrie verhindert, um sie sich in die eigenen Hände zu spielen. Sie haben damit aufs neue bewiesen, daß sie entschlossen sind, auch dem separaten westdeutschen Staat jede Möglichkeit zur Entwicklung einer leistungsfähigen Friedenswirtschaft abzuschneiden. Sie verwandeln Westdeutschland und das Ruhrgebiet immer mehr in getrennte Kolonialgebiete des Dollarimperialismus.

Und die sogenannte „Arbeiterregierung“ in England leistet ihnen dabei alle erdenkliche Hilfe! Mit Empörung wenden sich alle ehrlich schaffenden deutschen Menschen von dieser wilden imperialistischen Macht- und Ausplünderungspolitik und deren Agenturen in Deutschland ab.